

《单词百科:interception是什么意思?interception怎么发音?interception的解释和用法》

英语单词interception是什么意思?interception怎么读?interception怎么发音?简答网为您整理了interception的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



interception怎么读

interception的读音:[, ɪ nt ə 'sep ʃ n]

interception的意思

1、n. 拦截;截住;截击;

interception的近义词

1、capture

v.俘虏, 占领;引起(注意、想象、兴趣);拍摄;表现, 体现(感情、气氛);

- 2、**interference** n.干涉，干扰，冲突;介入;妨碍，打扰，阻碍物;冲突，抵触;
- 3、**interruption** n.中断;打断;障碍物;打岔的事;
- 4、**intervention** n.介入，干涉，干预;调解，排解;
- 5、**prevention** n.预防；阻止;

interception的双语例句

1、Light interception and distribution in hedgerow orchards with different alleyway widths is indicated in Fig . 56.

图56显示篱壁果园不同行间宽度的光能截取和分配的情况.

2、Aerial photography can provide valuable information on precipitation, evapotranspiration, interception, and runoff.

航空摄影可提供有关降水量、蒸发蒸腾量、入渗和径流量的有价值的资料.

3、The procedure can bitmap BMP format picture of the interception.

本程序能以BMP位图格式保存截取到图片.

4、The interception by an infielder of a throw to home plate from the outfield.

内场手截球并从外场将球投回本垒板.

5、Interception of all data read from and written to the serial device.

截取所有的数据读取和写入到串行设备.

6、Mid course interception is very difficult.

导弹中端拦截非常有难度.

7、Such as real-time display, spectrum analysis, window interception, filter analysis and so on.

如实时显示、频谱分析、加窗截取、滤波分析等.

8、North Korea has said it would consider interception of its ships a declaration of war.

朝鲜已经表示他们将把拦截朝鲜船只看作对朝宣战.

9、 Unless the target starts manoeuvring, the missile tends to fly straight near interception.

除非目标开始移动, 否则导弹会直线地飞行接近碰撞点.

10、 He claimed that the interception of one missile by another would be impossible.

他声称用导弹拦截导弹是不可能的.

11、 There is typical power function relation between interception and rainfall.

林冠截留量与林外降雨量呈幂函数关系.

12、 This put pressure on local officials to step up their interception efforts.

这为地方官员带来了加大拦截力度的压力.

13、 The relationship between precipitation and the canopy interception is a power regression.

林冠截留量与降雨量之间具有极显著的幂函数关系.

14、 Test callbacks run pre-interception and post-interception code on entire set of requests.

测试回调对整个请求集运行前截取和后截取代码.

15、 Therefore, is great significance that an effective real-time interception network information system is studied and developed.

因此, 研究并开发出一种能够有效地 实时 捕获网络信息的系统具有极其重要的意义.

以上是简答网为您整理的interception怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于interception的用法、interception的释义、interception的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/interception>